



Godelhausen, den 24.07.2022

Sozialgericht Speyer
Schubertstraße 2
67346 Speyer

Ihr Zeichen :

EILANTRAG

Sehr geehrte Damen und Herren ...

Antrag auf Erlass einer einstweiligen Anordnung

Antragsteller : Arno Wagener : Antragsgegner : Landkreis Kusel :

Ich beantrage, eine einstweilige Anordnung zu erlassen, mit der der Antragsgegner zu folgender Leistung verpflichtet wird :

Ich benötige [A] eine zahnärztliche Untersuchung und Behandlung. Ferner [A1] ein zahnärztliches Attest im Rahmen dieser 'Gesundheitshilfe' zur Vorlage beim Gericht. Und wegen der nachweisbar angespannten finanziellen Situation und dem nur als vollkommen unzureichend zu kennzeichnenden Regelsatz benötige ich die vollständige Kostenübernahme der bereits mit Schreiben vom 19.07.2022 und vorab per Mail am 18.7.22 beantragten Leistungen ! Ich habe alle Bemühungen unternommen, um die Leistung der hierbei erforderlichen 'Gesundheitshilfe' im Rahmen der 'Sozialhilfe' zu erhalten, so auch vorab bei der Grundsicherung für Arbeitsuchende /// Arbeitslosengeld II (ALG II ~ Hartz IV) seit nunmehr 2 $\frac{3}{4}$ Jahren ohne Erfolg bei dem Antragsgegner bzw. AOK / DVK versucht einen gesetzlichen bzw. privaten Krankenversicherungsschutz zu erhalten.

Wie mir die zuständige Ansprechpartnerin für Grundsatzfragen aus diesem Gebiet beim Landkreis Kusel, Frau Bettina Seubert (06381/424-148 / bettina.seubert@kv-kus.de) auf Anfrage bei einem Telefonat am Freitag, den 22.07.2022, mitteilte wurde dieses Rechtsbegehren [siehe als Anlage den Antrag auf Sozialhilfe und den Hinweis auf eine entsprechende Mail vorab] der zuständigen Dienststelle für die Gewährung von „Gesundheitshilfe“ bisher nicht von den Adressaten der Schreiben kenntlich gemacht. Die andauernde 'Untätigkeit' des bisher für mich zuständigen 'Jobcenter Landkreis Kusel' ist Ihren Kollegen im Gericht bereits bekannt und auch aktenkundig.

Ich brauche die oben genannte Leistung aus dem im Folgenden aufgeführten Grund sofort : ZAHNSCHMERZEN : Teilweise schon echt heftig und mittlerweile auch andauernd ! Weiteres Abwarten bedeutet somit eine schwere Notlage für mich.

Da wünsche ich Ihnen noch einen schönen Tag !
Und verbleibe natürlich hochachtungsvoll mit freundlichem Gruss ...
Arno Wagener

ANLAGE : jobcenter_kusel_20220719_eilantrag_gesundheitshilfe (1 Seite) :

Quelle : D:\DATA\AMT\sozialgericht_speyer_20220724_eilantrag_gesundheitshilfe.odt :

: Besuche Erwerbslosenverband Deutschland [e.v. i.Gr.] :
: http://www.erwerbslosenverband.org :